
Ce qui m'a rendue heureuse, c'est

de connaître Keddy, nous

sommes devenus amis. Il m'a

ouvert les yeux sur la

spiritualité, sur ma personnalité,

il m'a appris à m'aimer. J'ai

passé une journée formidable à

parler et à méditer avec lui.

Quelle sérénité, ça m'a fait un

bien énorme et je sais

maintenant que l'amitié entre un

homme et une femme est

possible, grâce à lui.

Annie 44 ans Hericourt
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